

NOTICIA AMPLIADA



Frente a su Facultad

[\[VER MÁS IMÁGENES\]](#)

"Lo que buscaba con el diseño era sobre todo comodidad y atemporalidad, todo ello dentro de una elegancia y un buen estilo", Yolanda Poveda.

ENTREVISTA A YOLANDA POVEDA, ESTUDIANTE DE BELLAS ARTES DE GRANADA

El concurso de diseño "Viste a tumirada" ya tiene ganadora

Universidad de Granada

Yolanda Poveda, estudiante de Bellas Artes de la Universidad de Granada, ha sido la ganadora de la primera edición del concurso "Viste a tumirada", que premia con 2.000 euros al mejor diseño del uniforme que vestirán muy pronto los ópticos del grupo. La ganadora ha conseguido plasmar en su trabajo los valores que representan las ópticas "tumirada", aunando comodidad, cercanía y profesionalidad.

14/2/2008



Esta iniciativa surge con el objetivo de encontrar la mejor propuesta de uniforme para los ópticos para lo cual tumirada convocó, en colaboración con Universia, el concurso "Viste a tumirada".

Como explica el director de ópticas tumirada, Martín Bravo, ésta era "una oportunidad para que las jóvenes promesas del diseño demostraran su creatividad e ingenio y desarrollaran una propuesta que confiriera gran exclusividad al personal de las ópticas tumirada".

Hasta las oficinas centrales de tumirada llegaron propuestas de todos los rincones de España, diseños nacidos de la inspiración de jóvenes universitarios que dedicaron sus esfuerzos e ilusiones a participar en este concurso para las ópticas tumirada.

Tras un estudio exhaustivo de las propuestas por el departamento de marketing de tumirada, se realizó una primera selección de los más factibles para poder adaptarlos posteriormente a uniforme. Seguidamente, los modelos finalistas se enviaron a los ópticos del grupo, que seleccionaron el mejor de los diseños.

La propuesta de diseño realizada por Yolanda Poveda, estudiante de Bellas Artes en la Universidad de Granada, ha sido la elegida por el jurado formado por el personal de ópticas tumirada premiado con 2.000 euros. Esta estudiante ha conseguido plasmar en su trabajo los valores que representan las ópticas tumirada, aunando comodidad, cercanía y profesionalidad.

¿Cómo te enteraste de este concurso?

Recibí un correo electrónico de Universia donde me informaban de la iniciativa y decidí presentarme.

¿Desde cuándo te gusta el diseño?

Siempre me ha llamado la atención, pero desde que me dieron la oportunidad de realizar un diseño para las fiestas de Moros y Cristianos de mi ciudad, me atrae mucho más.

¿Fue muy difícil encontrar la inspiración a la hora de hacer el uniforme de los ópticos? ¿En qué te basaste para desarrollar el diseño?

Una de las cosas que me impulsó a realizarlo es que mi hermano es óptico y a la hora de consultar cualquier duda me las resolvía claramente, por lo que, en realidad, no me resultó muy difícil. Lo que buscaba con el diseño era sobre todo comodidad y atemporalidad, todo ello dentro de una elegancia y un buen estilo.

¿Qué esperas tras ser la ganadora del concurso "Viste a tumirada"?

Espero que se me empiecen a abrir puertas, ya que introducirse en el mundo del diseño es algo muy difícil, sobre todo de moda.

¿Cómo te sentirás cuando entres a una de las ópticas y veas que los empleados lucen tu diseño?

Muy orgullosa y agradecida.

¿Quién te ha apoyado más a la hora de desarrollar el diseño (familia, amigos, compañeros de facultad...)?

La verdad es que todos estaban dispuestos a darme su opinión cuando lo enseñaba, me han apoyado todos mucho, especialmente un profesor de la facultad, que me dio muy buenos consejos.

¿A qué te quieres dedicar en el futuro? ¿Harás algo relacionado con la moda, el diseño?

Me encantaría dedicarme al mundo de la moda, pero no tengo muy claro en qué faceta, quizá montar alguna empresa, aún no lo sé.

¿Cómo decidiste estudiar Bellas Artes? ¿Trabajas en estos momentos? ¿Qué te ves haciendo dentro de 10 años?

Me ha encantado siempre dibujar, desde que era una enana y mi abuelo me ponía a copiar dibujos, así que qué otra cosa podía estudiar. En estos momentos sólo estoy dando unas clases de pintura para sacar algo de dinerillo. Dentro de diez años me veo feliz, muy feliz.

VER MÁS IMÁGENES



Yolanda Poveda



Frente a su Facultad



Diseño ganador

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España